

# *Un responsable de la FIFA augure un bel avenir au football cubain*

---



La Havane, 14 sept. (RHC).- Jair Bertoni, directeur de la FIFA pour les Amériques, a auguré un bel avenir au football cubain peu après la signature d'un accord de coopération entre les fédérations du Brésil et de Cuba.

Jair Bertoni, Argentin, a expliqué que cet accord vise à développer le football cubain depuis les catégories inférieures aussi bien pour les joueurs que pour les entraîneurs.

«Ce n'est pas un projet sporadique. Il a trait à une stratégie qui pose la nécessité de tactiques de collaboration entre des nations membres de la FIFA en Amérique. C'est la première convention entre un membre de la CONCACAF et un de la CONMEBOL » a relevé le responsable de la FIFA.

Pour le rappel, la CONCACAF est la confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dont Cuba est membre et la CONMEBOL, c'est la confédération de football de l'Amérique du Sud.

L'accord passé entre Cuba et le Brésil prévoit cinq grandes lignes :

Une formation à l'intention des arbitres ainsi que la formation des entraîneurs et des joueurs basées sur l'expérience du Brésil et puis l'échange de footballeurs et d'entraîneurs.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Jair Bertoni s'est dit heureux de pouvoir visiter Cuba.

«Je me sens honoré et heureux d'être ici, sur cette terre où a été aussi un grand Argentin, le Che. Je remercie Cuba de l'opportunité d'aider et je serai ici en tant qu'ami et responsable de la FIFA pour vous appuyer avec tout ce qui est à notre portée » a-t-il souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/171646-un-responsable-de-la-fifa-augure-un-bel-avenir-au-football-cubain>



**Radio Habana Cuba**